



Hüttenurlaub in Südtirol

Die Kreuzwiesen Alm in Lüsen

.Auf der Lüsner Alm bietet Familie Hinteregger gemütliche Ferien mit guter Verpflegung an. Doch nach alter Tradition werden auch müde Wanderer und vom Wetter überraschte Hirten nicht abgewiesen. Sowohl einfache Nachtlager als auch gemütliche Zimmer sind reichlich vorhanden.

Dort, wo die Sonne zuhause ist, liegt die Kreuzwiese, die größte Wiese der Lüsner Alm. Und hier steht die Almhütte der Familie Hinteregger. Seit Jahrhunderten wird die Kreuzwiesenalm von den Bauern des Tals bewirtschaftet. Im Sommer können überall Schafe, Ziegen und Kühe beobachtet werden, die das saftige Gras fressen.

Ein Teil des gesunden Futters wandert dann in die frische Almmilch, die in der Käserei der Familie Hinteregger zu frischen Milchprodukten und leckeren Käsesorten verarbeitet wird. Ohne chemische Zusätze reifen die Laibe im Naturkeller und ergeben einen hervorragenden Bergkäse.

Familie Hinteregger versorgt die Gäste mit den frischen Milchprodukten, mit Gemüse aus dem eigenen Garten und dem Fleisch aus der eigener Tierhaltung. Dazu gibt es zünftige Tiroler Musik.

Lange Zeit galt die Kreuzwiesenhütte als Schutzhütte für Hirten und Wanderer. Ein einfaches Nachtlager ist dort auch noch immer zu finden. Ebenso steht in der Hütte eine luxuriöse Suite bereit. Und sogar ein Kuschnest oder ein Romantikzimmer können gebucht werden. Zu den gemütlichen Zimmern steht auch noch eine Sauna bereit sowie eine Kegelbahn.

Wanderer und Naturliebhaber lieben die Kreuzwiese auf der Lüsner Alm. Zahlreiche Wanderwege über blühende Wiesen und durch dichte Wälder bis zum Peitlerkofel-Massiv erfreuen das Auge: Das Eisacktal liegt zu Füßen und bietet malerische Ausblicke. Am Wegesrand gibt es urige Almhütten und grasende Viehherden zu sehen. In jedem Tempo kann man die Schönheiten der Natur bestaunen: bei einem einfachen Spaziergang, bei einer ausgedehnten Wanderung oder bei Trekkingtouren. Wer möchte, kann die Kreuzwiesenalm sogar als Zwischenstation auf dem Wanderweg München - Venedig auswählen.

Im Winter kann man mit Tiefschnee, Sonne und endlosen Loipen rechnen. Schneeschuhwanderungen, Winterwandern und Rodeln bieten sich direkt an. Gleich vor der Haustür beginnt ein toller Rodelweg ins Tal. Für Skilangläufer gibt es eine Verbindungsloipe zum Loipen-Netz der Lüsner- und Rodenecker Alm. Das Gelände ist relativ lawinensicher. Die Energie zum Skifahren und Rodeln holt man sich bei der herzhaften Winterküche der Kreuzwiesenalm. Besonders an Sylvester soll ein Hüttenurlaub imposant und urgemütlich sein: mit Lagerfeuer und einem gigantischen 6-Gänge-Dinner.

Pressekontakt

brandnamic GmbH

Herr Matthias Prader
Julius-Durst-Straße 44
39042 Brixen

brandnamic.com/
kreuzwiese@hotmail.de

Firmenkontakt

Schutzhütte Kreuzwiese

Herr Herbert Hinteregger
Rungger Str. 18
39040 Lüsen

kreuzwiesenalm.com
info@kreuzwiesenalm.com

Die Familie Hinteregger versorgt die Gäste mit ausgesuchter Höflichkeit. Herbert Hinteregger, Bauer und Chef, hat am Abend Zeit, Geschichten aus grauer Vorzeit zu erzählen. Martha Hinteregger, seine Frau, ist als Köchin und Wirtin um das Wohl der Gäste bemüht. Johannes Hinteregger, der Sohn, fertigt die leckeren Käse in der eigenen Käserei an. Julia Hinteregger, die Tochter, hilft als gelernte Hotelkauffrau im Sommer im Service mit. Manuel und Michael Hinteregger, die beiden gleichaltrigen Söhne, helfen gerne mit und verwöhnen die Gäste mit Tiroler Ziehorgel-Musik.

Anlage: Bild

